



Feministas protestan en México contra exfutbolista Blanco, acusado de intento de violación

29 marzo 2025 - 23:03

🕒 2 minutos

Ciudad de México, 29 mar (EFE).- Colectivos feministas protestaron este sábado en la Ciudad de México en contra del dictamen de la Cámara de Diputados que rechazó el desafuero de diputado oficialista y exfutbolista Cuauhtémoc Blanco, acusado de violación, en grado de tentativa, por su media hermana.

La manifestación ocurrió este sábado al mediodía en la Glorieta de la Mujeres, en la céntrica avenida Reforma.

«¡Fuera Cuauhtémoc!, fuera Cuauhtémoc!», fue la consigna de decenas de mujeres que se manifestaron en contra de la decisión del pasado martes del Congreso, al tiempo que exigieron justicia para Nidia Fabiola, media hermana de Blanco, quien ayer anticipó que, por seguridad, no asistiría a la movilización.

El pasado martes, con 291 votos a favor, 158 en contra y 12 abstenciones, legisladores mexicanos aprobaron el dictamen presentado por el partido gobernante Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), al que pertenece Blanco, para rechazar la solicitud de retirarle el fuero que presentó la Fiscalía del estado de Morelos.